
 

県議団と党県委員

会は県知事と県教育

長に１２月２日、来

年度予算要望を行い

ました。 

●ＴＰＰ批准をすべきでないとの要望に知事は、

大きな脅威になり得る問題とのべ、国の対応は

高知のような中山間地には通用しないことが多

いとの認識を示しました。 

●財務省が３万７千万人もの教員削減をと示し

ていることに対し、さらなる教育の充実を図る

ときに教員確保は大事、教員が多忙であること

も確かだ。国の方針を是とするものではないと

述べました。 

●ビキニ被災者支援問題では、良い提案をいた

だいたと、この間の議員団の質問を評価し、本

当に不安に感じていると思うので、きめ細かく

対応していくと、しっかり取り組む認識を示し

ました。 

●１２月議会は、すでに、１０日から開会され

ており、この１５日から論戦がスタート。今回

は中根さち議員が質問します。本ニュースが届

くころには質問は終わっていますが、予算要望

での項目や、ルネサス高知工場撤退や桂浜の道

の駅など時局的な問題なども質す予定です。ご

注目下さい。 

吉良富彦事務所855-9439愛宕商店街 

議会控室       823-9524 県議会内 

 

★
子
ど
も
と
教
育
を
守
る
高
知
県
連
絡
会
が
毎
年
実 

施
し
て
い
る
「
行
き
届
い
た
教
育
を
求
め
る
署
名
」 

５
万
４
千
７
８
６
筆
分
を
、
議
会
初
日
の
１
０
日
に 

議
長
に
提
出
。
Ｏ
Ｅ
Ｃ
Ｄ
（
経
済
協
力
開
発
機
構
） 

の
調
査
で
は
、
２
０
１
２
年
度
の
国
内
総
生
産
に
占 

め
る
教
育
機
関
へ
の
公
的
支
出
割
合
は
、
日
本
は 

３
．
５
％
で
６
年
連
続
で
Ｏ
Ｅ
Ｃ
Ｄ
の
中
で
最
下
位
。 

教
育
予
算
を
増
額
し
家
計
の
教
育
費
の
負
担
軽
減
を 

図
り
ま
し
ょ
う
★
１
３
日
の
日
曜
市
宣
伝
を
、
三
ヶ 

尻
亮
子
さ
ん
＆
春
名
な
お
あ
き
さ
ん
と
。
お
買
物
途
中
の
方
々
が
笑
顔

で
応
え
、
車
窓
か
ら
は
次
々
と
手
が
振
ら
れ
「
共
産
党 

頑
張
！
」
と 

声
援
が
飛
ん
で
き
ま
す
。
自
然
と
マ
イ
ク 

を
握
る
手
に
力
が
入
り
ま
す
。 

演
説
後
、 

中
央
公
園
で
の
平
和
・
原
発
集
会
に
参
加
。 

共
産
党
と
民
主
党
な
ど
野
党
４
党
が
「
野 

党
は
共
闘
」
の
市
民
の
声
に
壇
上
で
握
手
。 

集
会
の
出
店
で
「
よ
く
落
ち
る
オ
ス
プ
レ 

イ
石
鹸
」 

を
購
入
。 

そ
の
後  

日
曜
市
へ
舞
い
戻
り
挨
拶
回
り
。
嬉
し
い
予
想
外
、
会
話
が
弾
み
全
部

の
お
店
を
回
り
切
れ
ま
せ
ん
で
し
た
。
★
今
年
も
一
年
が
あ
っ
と
い 

う
間
に
過
ぎ
ま
し
た
。
４
月
の
県
議
選
で 

３
期
目
当
選
、
戦
争
法
反
対
闘 

争
か
ら
国
民
連
合
政
府
へ
の
展 

望
、
切
迫
早
産
の
危
機
を
乗
り 

越
え
て
孫
が
誕
生
等
、
皆
様
の 

ご
支
援
の
下
、
公
私
共
に
充
実
し
た
一
年
と
な
り
感
謝
申 

し
上
げ
ま
す
。
来
年
は
天
下
分
け
目
の
参
院
選
の
年
で
す
。 

皆
様
、
ど
う
か
良
い
お
年
を
お
迎
え
下
さ
い
ま
せ
。 


